

An den Bürgermeister der Stadt Plettenberg

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD, UWG und FDP

In Vorbereitung auf die Kommunalwahl 2020 und die anschließende Konstituierung der Ausschüsse möchten wir folgenden Antrag im Rahmen der nächsten Ratssitzung behandeln:

In Anbetracht der Tatsache, dass es immer schwieriger wird Ehrenamtliche und Sachkundige Bürger für Politik zu begeistern, möchten wir folgende Anträge hiermit stellen.

1.) Zusammenlegung des Sozial - und Gesundheitsausschusses in einen gemeinsamen Ausschuss:

Der Verkauf der städtischen Anteile am Krankenhaus hat unsere Einflussmöglichkeiten im Bereich der Gesundheitspolitik erheblich reduziert. Viel kann nicht mehr durch die städtischen Politikvertreter entschieden werden. Auch fällt es unserer Ansicht nach immer schwieriger, Themen für den Gesundheitsausschuss zu finden. Somit macht eine Zusammenlegung mit dem Sozialausschuss wirklich Sinn.

Natürlich führt auch das dazu dass Termine in der Stadt Plettenberg entzerrt und Kosten aufgrund von wegfallenden Sitzungspauschalen und Verwaltungsaktivitäten reduziert werden.

2.) Zusammenlegung des Schul- und Kulturausschusses mit dem Sportausschuss und Umbenennung in : Bildungs- und Sportausschuss:

Begründung: Ein Kulturausschuss macht aufgrund der Gründung der KULTour GmbH keinen Sinn mehr. Entscheidungen, die kulturelle Zwecke verfolgen werden ausschließlich in dieser neugegründeten GmbH getroffen.

Das würde auch evtl. Kompetenzdiskussionen klar abschließen.

Dann ist es unserer Ansicht nach eine logische Konsequenz, den Sportausschuss mit dem Schulausschuss zusammen zu legen, da viele Sportthemen auch mit Schulischen Belangen zusammen hängen.

Wie auch in 1.) bereits erwähnt, spricht für eine Zusammenlegung natürlich auch das dazu dass Termine entzerrt und Kosten aufgrund von Sitzungspauschalen und Verwaltungsaktivitäten reduziert werden.

Wir bitten um Beratung und Beschlussfassung.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Wolfgang Schrader (SPD Fraktionsvorsitzender)

Klaus Salscheider (PWG Fraktionsvorsitzender)
Carsten Hellwig (FDP Fraktionsvorsitzender)